

Margallo reivindica 'la diplomacia del agua' para afrontar problemas hídricos

El ministro, que asiste a la segunda jornada de la Cumbre del Agua en Valencia, señala que este recurso es "el elemento más importante para el desarrollo económico"

26.02.2014 | 13:29

EFE| LEVANTE-EMV.COM La escasez del agua, la distribución desigual de este recurso básico entre territorios y el hecho de que estos problemas serán "más acuciantes" llevará a que "la diplomacia del agua" ocupe "buena parte" de las agendas de los países, según el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo.

En su intervención en la segunda jornada de la Cumbre del Agua que se celebra en Valencia, y en la que países de ambas orillas del Mediterráneo buscan una estrategia común sobre el agua, el ministro ha asegurado que éste es un tema "importante, candente y conflictivo".

García-Margallo ha reivindicado el agua como "el elemento más importante para el desarrollo económico", así como desde el punto de vista de la "solidaridad interterritorial".

Sin embargo, ha advertido de que mientras las pantallas de todos los operadores económicos del mundo suelen abrirse con el precio de materia primas, como el petróleo, el café, la soja o el gas, "no hay referencia alguna al precio del agua".

Durante su intervención, el ministro también ha reivindicado la "enorme" importancia que tuvo la tradición morisca en la distribución del agua y la aportación de esta comunidad, expulsada de España en 1609, tanto a la historia de España en general, como a la del agua en particular.



José Manuel García-Margallo durante la inauguración de una reunión de expertos para establecer una estrategia de promoción del uso sostenible del agua en el Mediterráneo. **EFE/Juan Carlos Cárdenas**